

ENVIE DE SE FAIRE ENTENDRE !

On le sait, les seniors d'aujourd'hui ne sont pas ceux d'hier. La vie a changé en 40 ans et ils ne forment pas une catégorie homogène. Ceux qui ont 60 ans actuellement sont des jeunes, des personnes dans la force de l'âge, qui ont un pouvoir de décision incontournable et qui affrontent la vie par des choix. Même les seniors de plus de 80 ans ont des potentialités en constante évolution...

Un peu à l'image du Gang des Vieux en Colère né en 2018. Ce mouvement belge, non partisan et transparent entend bien défendre les retraités actuels mais surtout futurs. Les membres, actifs comme sympathisants, ont entre 60 et 94

ans. « C'est un gang mais avec humour donc un gag aussi » raconte Mirko Popovitch, 70 ans, réalisateur, directeur de centre culturel, initiateur et fondateur de la Zinneke parade : « En faisant les cons, on est pris au sérieux ! » Le dernier coup de colère du gang dénonçait les nouvelles procédures de contrôle de l'allocation Grapa, garantie de revenu aux personnes âgées, et a porté ses fruits puisque les mesures ont été suspendues. « C'était vraiment une double peine, un bracelet électronique au pied de ceux qui devraient pouvoir vivre chichement – parce que 1115 euros par mois, c'est chiche ! – mais vivre d'une manière décente et tranquille, sans être stressés en se disant : 'Est-ce que le facteur va passer, ne va pas passer?' C'était indigne, une honte parfaite et nous sommes opposés à tout contrôle des vieux », dénonce Michel Huisman, porte-parole du GVC.

Du côté de la commune d'Uccle, on l'a bien compris et on met un point d'honneur à prendre ses aînés au sérieux et à les écouter, qu'ils soient en pleine forme ou confrontés à des problèmes de santé ou de mobilité. Pour ce faire, elle a mis sur pied le Conseil Consultatif ucclois des Aîné(e)s (CCUA). Sa mission ? Éclairer le Collège comme le Conseil communal sur les besoins concrets des seniors et émettre des avis ou



« C'est un gang mais avec humour donc un gag aussi »

propositions, de sa propre initiative ou à la demande des autorités communales. Le Conseil Consultatif organise librement ses travaux, peut créer en son sein des groupes de travail thématiques... et cherche encore quelques membres. Prochaine réunion, le lundi 22 novembre à 18h. ■

Pour y assister, adressez-vous au Service Seniors pour demander une invitation à une séance plénière par e-mail (3emeage@uccle.brussels) ou par téléphone (02 348 68 89 ou 02 348 65 88).

Toutes les activités « Generation + » de la Commune qui permettent aux 60+ de conserver un réseau de relations sociales et amicales au quotidien sont reprises dans la nouvelle mouture du magazine, à l'image d'une génération active et dynamique : <https://tinyurl.com/uaavu4jp>